



平窪の学舎

July

第11号

「わたしのはなをさかせたいな」(1年生)

「大きくなあれ わたしの野さい」(2年生) [生活科]

1年生と2年生は、毎朝、登校するとすぐに着替え、自分の育てている「あさがお」や「野菜」に水をあげています。「昨日より葉っぱが大きくなったよ。」「茎やつるが伸びたよ。」「つぼみがたくさんできてよ。」「野菜がなったよ。もう、採ってもいいかな。」「早く食べたいな。」「お家の人にも食べさせてあげたいな。」など、成長を楽しみにしながら、お世話をし、細かく観察しています。1年生は、臨時休業により「あさがお」の種をまくのが例年より少し遅くなりましたが、今たくさんつぼみができ始めています。花が咲くのを楽しみに待っているところです。2年生は、一人一人が育てたい野菜を決め、苗から育てました。トマトやキュウリ、ピーマン、パプリカ、オクラ、枝豆など、実ができ始め、収穫した子もいます。これから、たくさん収穫できそうです。



本校校舎を活用しての「市総合防災訓練(垂直避難対応)」を実施

7月4日(土)、本校で、「いわき市総合防災訓練」が行われました。水害発生を想定し、校舎を活用した「垂直避難」に対応するための、市の担当者の方々による訓練でした。コロナウイルス感染防止にも配慮した避難所(一時避難場所)運営となることから、課題等も確認しながらの訓練となりました。学校としても、非常時に、校舎等の施設、設備が効果的に活用されるよう配慮するとともに、児童の安全(コロナウイルス感染防止等)や教育活動への支障等についても考慮しながら、対応していきたいと考えています。なお、避難所(一時避難場所)開設の判断や運営は、市で行うこととなりますので、問い合わせなどは、直接市の方をお願いいたします。



|

,